

Manifiesto del PP en el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

3 de diciembre de 2024

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad, proclamado en 1992 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, tiene como objetivo promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidad en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo. Además, busca sensibilizar sobre su realidad en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.

En esta jornada de conmemoración, desde el Partido Popular renovamos nuestro firme compromiso con la construcción de una sociedad más inclusiva, accesible y respetuosa de los derechos de todas las personas, independientemente de sus capacidades o circunstancias.

Este año celebramos un importante avance hacia la plena igualdad: la reciente reforma del artículo 49 de la Constitución española. Este cambio supone un hito histórico para garantizar la participación política efectiva de las personas con discapacidad, consolidando su estatus como ciudadanos y ciudadanas con plenos derechos.

Desde el Partido Popular hemos apoyado desde el inicio esta reforma tan necesaria y demandada por el colectivo de personas con discapacidad y las organizaciones que lo representan. Esta reforma:

- Reconoce a las personas con discapacidad como titulares plenos de derechos, eliminando términos despectivos y excluyentes que ya habían quedado superados por la sociedad.
- Refuerza el compromiso constitucional con la igualdad y la inclusión, destacando la responsabilidad del Estado en garantizar la autonomía personal, la accesibilidad y la participación plena en la sociedad.

- Alinea la Constitución española con la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de las Naciones Unidas, consolidando nuestro marco jurídico en defensa de la igualdad.

Esta reforma constitucional nos recuerda que los derechos humanos deben garantizarse sin excepciones ni discriminaciones. No obstante, aún enfrentamos numerosos retos para eliminar las barreras arquitectónicas, culturales y sociales que perpetúan la exclusión y las desigualdades.

Por ello, desde el Partido Popular redoblamos nuestros esfuerzos para avanzar hacia una sociedad que ofrezca oportunidades para todas las personas, asumiendo los siguientes compromisos:

- Impulsar políticas públicas inclusivas que aseguren los apoyos necesarios y garanticen los derechos y la igualdad de oportunidades.
- Garantizar la accesibilidad universal, eliminando las barreras físicas, sensoriales, cognitivas y sociales.
- Asegurar una sociedad en la que no exista la brecha digital, utilizando las nuevas tecnologías como herramientas para la integración social y la accesibilidad.
- Fomentar la autonomía personal y la vida independiente, con especial atención a garantizar una vivienda asequible, accesible e inclusiva.
- Erradicar la discriminación y los prejuicios, promoviendo una cultura que valore la diversidad y que priorice el talento y las capacidades de cada persona.

- Promover la participación activa de las personas con discapacidad, tanto en la vida pública como en la privada.

En definitiva, nuestro objetivo es construir un futuro inclusivo para todas las personas, trabajando siempre de la mano de las organizaciones y entidades que dedican su esfuerzo a esta causa. Invitamos a toda la sociedad a sumarse a este propósito porque el verdadero cambio está en nuestras acciones diarias y en nuestra voluntad de construir una comunidad más justa y solidaria.

Hoy celebramos los importantes logros alcanzados en 2024 con orgullo, pero también con la responsabilidad de seguir trabajando por un mundo en el que la discapacidad nunca sea una causa de exclusión, sino un elemento de nuestra riqueza y diversidad compartida.

Por la garantía de los derechos de las personas con discapacidad.